

la industria y la prosperidad en la agricultura, núcleos todos de la felicidad de los pueblos. El discurso de que se habla es, por la belleza de su forma y por la dificultad de hermanar la narracion de los hechos áridos de suyo, con las galas de la oratoria, un documento digno de aprecio, que revela el gusto y el talento de su autor.

Seguidamente, y entre los armoniosos ecos de la banda militar que alternativamente tocaba piezas escogidas, fueron presentándose los jóvenes y niños de ambos sexos que la Sociedad premiaba, recibiendo de manos de las Señoras Socias que ocupaban un lugar distinguido en la reunion. El resultado de este acto, lo demuestra la siguiente relacion.

**ESCUELAS**  
**de Instrucción Primaria**  
**DE NIÑOS.**

**LA NORMAL**  
*á cargo del Regente de la misma*  
D. ANTONIO JUAN.

1.º clase segun el Programa.

- D. José [Orenes Ros. . . . . Medalla de plata con cinta azul.  
Emilio Garcia y Carreras. Carta de aprecio.  
Mariano] Perez Garcia. . . . . Id.  
Lorenzo Sanchez Cayuela. . . . . Id.

2.º clase.

- D. José Perez Carrion. . . . . Medalla de plata con cinta encarnada.  
Juan José Morenete y Lopez. . . . . Id.

